

NOTA DE PRENSA

La innovación y la transformación digital, principales retos y objetivos para Zitrón



Gijón (España), 6 de mayo de 2021 –

Zitrón participa este año en la IV Edición de [Open Innovation 4.0 Asturias](#), una iniciativa de colaboración pública-privada entre [IDEPA](#), [CEEI](#) y empresas que como Zitrón, buscan desarrollar soluciones innovadoras para optimizar sus procesos. Esta iniciativa permite dar forma y desarrollar un programa cuyo objetivo es avanzar en los retos tecnológicos de las empresas participantes que [serán](#)

[presentados el día 6 de mayo.](#)

¿En qué consiste el reto de Zitrón? Zitrón cuenta con una amplia experiencia en el diseño, fabricación y suministro de sistemas de ventilación subterráneos que se adaptan a cada proyecto y emplazamiento. Esto exige la generación de gran cantidad de información técnica para el montaje, instalación y mantenimiento de las máquinas. Esta instalación y montaje son complejos por lo que, para su correcta realización, Zitrón plantea una solución centrada en la idea “anywhere, anytime, any device” dando paso a un entorno mixto virtual-físico, interactivo e intuitivo, basado en la realidad virtual y la realidad aumentada.

Sobre ZITRÓN

Desde 1963, Zitrón se ha expandido hasta convertirse en una de las compañías de ventilación más grandes y tecnológicamente innovadoras del mundo, invirtiendo gran parte de sus ingresos en I + D, desarrollo profesional de sus expertos, nuevos equipos y nuevas técnicas de fabricación.

La empresa fue fundada en 1963 para dar servicio a la industria española de minera subterránea de carbón. Tiene su sede central y fábrica principal ubicada en Asturias, en el norte de España. Actualmente, ZITRÓN está presente en más de 80 países de los 5 continentes.

Más información:

Departamento de Marketing de ZITRÓN

marketing@zitron.com

Tel. +34 985 168 132

www.zitron.com

